

## Технические характеристики:

Материал	Стекло
Цвет	Прозрачное стекло
Процесс	Машина прессованное стекло
Образцы время	1. 5 дней, если на выходе в форме и размер стекла. 2. 15 дней, если нужно новую форму или размер стекла.
Упаковка	Нормальная упаковка, 24or 36pcs в коробку экспорта, коробка с картонной делителя
Емкость продукта	500000 ~ 1000000 штук в месяц
Срок поставки	В 35 дней после образца и порядке, утвержденном
Условия оплаты	30% депозит на Т / Т заранее и баланс против экземпляра В / L
Отгрузка	По морю, по воздуху, курьерским и доставку агент является приемлемым
Особенности продукта	1.Unique дизайн 2.Lowest цена 3.Highest качества 4.Soonest отгрузки
Для вашего выбора	1 Любой логотип печати на стеклянном корпусе. Цвет 2.Апу окрашены, мороз, электро плита, лазер картины резчик для отделки; 3 Специальный пакет как сокращают обертку, цвет подарочной коробке, белый подарочной коробке и т.д.: 4 Открыть новую форму для стекла, дерева, пластика или металла, как вам нравится 5 Различные размеры и формы удовлетворения ваших потребностей.

## Возможности продукта:

- 1.The логотип и цвет выпекается в 580 celsius высокотемпературных, чистый и усилителя; poisonless.
- 2.The рот колпачка тщательно полирует для обеспечения удобной для использования.
- 3.Carving, золото-рим, пропуск или тиснений ремесло, ручной работы, изысканные и усилитель; элегантный.
- 4.Our продукт может пройти SGS, FDA, BV и тест LFGB

## Продукты:



T:72mm



H:80mm

B:68mm



## SWEET TART

- STEP ONE**  
Whisk 1/2 cup of sugar and 1/4 cup of water in a small bowl. Add 1/2 cup of lemon juice and 1/2 cup of lemon zest. Stir until the sugar is dissolved. Pour into a 1/2 cup measuring cup and freeze for 15 minutes, or until your mixture is partially frozen.
- STEP TWO**  
Remove the mixture from the freezer, and add 1/2 cup of strawberry jam. Stir until the mixture is fully combined, and freeze for another 15 minutes, or until your mixture is fully frozen.
- STEP THREE**  
Top your pops with a layer of homemade jam, and give them a final freeze of 30 to 45 minutes.
- STEP FOUR**  
When all the layers are done, remove the pops from the freezer, and give them a final freeze of 30 to 45 minutes. They are now ready to be enjoyed. If you are not using them immediately, you can store them in a freezer bag for up to 3 months.



**Похожие изделия:**



выдувного стекла подсвечник



Новый стекло подсвечник

***Компания Показать:***



**Фабрика шоу:**



[Часто задаваемые вопросы](#)